

DÉTOX la Terre

mobilisation œcuménique

*40 jours de détox' de consommation
portée par la force du groupe
pour allier foi et écologie
du 18 février au 2 avril 2026*

Pourquoi une détox' ?

Face à la crise écologique, il est urgent d'agir.
Vivre un temps de détox', ensemble et devant Dieu,
pour allier l'action à sa vie spirituelle,
prendre du recul sur sa vie,
partager ses ressentis autour de la situation écologique,
se transformer de l'intérieur pour prendre soin de la Terre,
vivre plus simplement et dans la joie !

*Nous vivrons
les rencontres
Détox' la Terre 2026
autour de la
thématique du don.*

Un jeûne de consommation,
c'est l'opportunité de repenser
ses habitudes alimentaires, sa mobilité,
sa consommation matérielle et numérique,
sa manière d'habiter un lieu...



Détox' nous invite à vivre un jeûne de consommation personnel avec le force d'un groupe :

Chacun.e choisit des aspects de sa consommation
qu'il ou elle aimerait vivre différemment.

Forme un groupe pour vivre ce temps de Détox'
pendant les 40 jours avant Pâques
(ou rejoins un groupe dans ta région)

Les groupes se retrouveront pour trois rencontres
clé en main autour d'animations bibliques, de mises en
situation et de temps de partages

Participe à la formation en ligne
pour l'animation de ces trois rencontres clé en main
le dimanche 1^{er} février 2026 de 17h à 19h (sur ZOOM)

Save the date :
Célébration œcuménique
le dimanche 22 mars 2026

Inscriptions sur
www.detoxlaterre.ch
Pour nous contacter :
info@detoxlaterre.ch



Un projet porté par :

